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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias ao Secretário
Municipal de Saúde Rogério Santos Leite ,que atenda o pedido da Corumbaense Luciana Proença  , que
haja  melhorias nos atendimentos aos pacientes que se deslocam para a capital ,para fazer seus
tratamentos.

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes,  a acompanhante citou vários problemas
como atraso dos meios de conduções , ônibus  não  confortável,  local aonde eles aguardam na capital não
dão direito deles usarem o banheiro e  nem  sequer um  assento para os enfermos aguardarem, até a
chegada da van ,pois isso ocorre porque a prefeitura de Corumbá não possuem contrato com esse local e
pôr fim esse meio de transporte não suporta todos os pacientes ,tento que eles pedirem carona a outras
vans que levam pacientes das cidades vizinhas aos hospitais

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Abril de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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